

DAS HERZ BERÜHREN, DIE SEELE NÄHREN - VERKÜNDIGUNG

Inhaltliche Vorbereitung zur Seelsorgeteam-Bildung im Rahmen der PGR-Wahl 2021

Katholische Kirche
in Oberösterreich

KIRCHE WEIT DENKEN

ZUKUNFTSWEG

LK 4,16-21

SO KAM JESUS AUCH NACH NAZARETH, WO ER AUFGEWACHSEN WAR, UND GING, WIE GEWÖHNT, AM SABBAT IN DIE SYNAGOG. ALS ER AUFSTAND, UM AUS DER SCHRIFT VORZULESEN, REICHTE MAN IHM DAS BUCH DES PROPHETEN JESAJA. ER SCHLUG DAS BUCH AUF UND FAND DIE STELLE, WO ES HEIßT: DER GEIST DES HERRN RUHT AUF MIR; DENN DER HERR HAT MICH GESALBT. ER HAT MICH GESANDT, DAMIT ICH DEN ARMEN EINE GUTE NACHRICHT BRINGE; DAMIT ICH DEN GEFANGENEN DIE ENTLASSUNG VERKÜNDE UND DEN BLINDEN DAS AUGENLICHT; DAMIT ICH DIE ZERSCHLAGENEN IN FREIHEIT SETZE UND EIN GNADENJAHR DES HERRN AUFRUFE. DANN SCHLOSS ER DAS BUCH, GAB ES DEM SYNAGOGENDIENER UND SETZTE SICH. DIE AUGEN ALLER IN DER SYNAGOG WAREN AUF IHN GERICHTET. DA BEGANN ER, IHNEN DARZULEGEN: HEUTE HAT SICH DAS SCHRIFTWORT, DAS IHR EBEN GEHÖRT HAT, ERFÜLLT.

Wenn ich jemandem, der von Kirche gar nichts weiß, dann bedeutet für mich „von der Hoffnung reden“:
den Grundauftrag „Verkündigung“ inhaltlich erklären müsste – aus meiner Erfahrung, Betroffenheit, Motivation;
(Bitte schreiben Sie Aussagen, nicht nur Schlagworte!);

Dieses Gespräch hat mich berührt:

Von dieser, berührenden Erfahrung wurde mir erzählt:

DAS HERZ BERÜHREN, DIE SEELE NÄHREN - VERKÜNDIGUNG

VERKÜNDIGEN BEDEUTET: DIE HOFFNUNG WEITERERZÄHLEN, DIE UNS ERFÜLLT (1 PETR 3,15), SIE LEBEN UND TUN, INS HEUTE HINEINTRAGEN. VERKÜNDIGEN BEDEUTET VON DEM ZU SPRECHEN, WAS MIR NAHEGEHT, MICH TRÄGT UND HERAUSFORDERT - AUF AUGENHÖHE, AUTHENTISCH, IN EIGENER SPRACHE. VERKÜNDIGUNG GESCHIEHT IM GOTTESDIENST UND AN DEN „HECKEN UND ZÄUNEN“ - IMMER IM GESPRÄCH, IM WECHSEL VON ZUHÖREN UND REDEN.

SYMBOL: BROT (DAS DIE HOFFNUNG NÄHRT)

Ein/e Koordinator/in für Verkündigung schaut – als Themenpate/patin – auf diesen Grundauftrag in unserer Pfarrgemeinde.
Welche Talente, Begabungen und Charismen können hilfreich sein, um diese Koordinationsaufgabe gut wahrnehmen zu können?

Der Pfarrgemeinderat, PGR-Fachteams (bisher: PGR-Fachausschüsse) und Gruppen – bereits bestehende und solche, die noch eingerichtet werden, damit der/die Grundauftrags-Koordinator/in ihre/seine Aufgabe gut tun kann – unterstützen und verwirklichen den Grundauftrag Gottesdienst so.

Welche Personengruppen könnten Pools für Personen sein, die wir anfragen, z.B.

- Aktive Gruppen in der Pfarre:
- PGRs selber:
- Menschen, die schon einmal in der Pfarre aktiv waren:
- Menschen, mit denen wir bei der Sakramentenvorbereitung in Kontakt waren:
- Menschen die wir aus außer-pfarlichen Kontexten kennen:
- ...